

Atrévanse a correr la Carrera UDLAP 2016



La Carrera UDLAP en su versión 2016, cuenta con una imagen renovada, premios especiales para los primeros lugares y la inclusión de la marca de ropa deportiva de origen italiano Kappa, a cargo de la playera oficial, manufacturada con la tecnología Hydro-Way Protection, la cual permite una mejor comodidad y transpiración de los corredores.

Como ya es costumbre, la Carrera UDLAP de 5 o 10 kilómetros, cierra con broche de oro los festejos de aniversario de la Universidad de las Américas Puebla y se realizará el próximo domingo 23 de octubre envuelta en un ambiente de fiesta por el 76 aniversario de la UDLAP. “Están todos invitados y prepárense porque correr 5 o 10 kilómetros se dice fácil, pero hay que prepararse”, expresó Luis Gerardo Cinta, director de Desarrollo Institucional de la UDLAP.

El recorrido de los 10 kilómetros iniciará a un costado del Gimnasio Morris Moe Williams con dirección a la entrada principal de la UDLAP; continúa por el puente hacia la Recta Cholula en sentido a Puebla; vira a la derecha antes de llegar al kilómetro 4 para tomar la lateral, hasta bajar y cruzar por debajo del Puente SAT- Zavaleta; de esta forma regresa hasta el Distribuidor UDLAP, para incorporarse al carril principal y llegar al final de la Recta; ahí gira a la izquierda para retomar el carril principal, sube el puente y accede nuevamente al campus de la Universidad de las Américas Puebla donde está la meta.

Para los competidores de 5 kilómetros la salida será en el mismo punto, pero ellos recorrerán el circuito UDLAP hasta llegar al acceso ubicado frente a las canchas de tenis; al salir, el trayecto continúa por la 14 Oriente hasta llegar a la calle 5 de Mayo; la cual la transitarán hasta incorporarse a la Recta Cholula; posteriormente, subirán el Distribuidor UDLAP para ingresar nuevamente al campus de la universidad.



Y para incluir a los pequeños de la casa en esta celebración, también se efectuará la Carrera UDLAP Infantil de 100 y 400 metros, en las categorías: 4 a 6 años mixto, 7 a 9 años mixto en 100 metros, y 10 a 12 años femenino y masculino en 400 metros. La cual se realiza en la pista de atletismo y cuenta con altas medidas de seguridad para control de los niños competidores y la tranquilidad de los padres de familia.

Al respecto Marisol Rubio, jefa de Mercadotecnia y Publicidad de Telcel Región 7, comentó que la ruta es muy atractiva y espectacular; además el contar una carrera infantil es genial porque ofrece un plus para todos los corredores padres de familia. “Para Telcel es muy importante ser un patrocinador de tanto tiempo para la UDLAP, y especialmente para esta carrera”, comentó.

Por su parte, Cecilia Linares, responsable de Mercadotecnia de Cinco Radio, anticipó que Pasión FM 94.1 será la estación radiofónica encargada de brindar la música alentadora para todos los corredores, al estar presentes con una zona interactiva. “Nos sentimos muy honrados en participar con nuestra estación Pasión FM y estaremos muy felices de que sea todo un éxito como lo ha sido en otros años”, señaló.

Si se atreven a participar, se pueden inscribir en: Tienda Universitaria UDLAP, Farmacias Farmatodo, Taquillacero, Tiendas Mistertennis de todo el estado, Xpert Running, Forcefit o vía electrónica en la página: www.udlap.mx/carreraudlap; donde podrán conocer los costos, rutas, altimetrías y demás pormenores de la carrera. Cabe recordar que el cupo es limitado a 2 mil corredores adultos y 500 niños.